

Hommage à trois anciens Conseillers Municipaux

Edouard MOURTOUX, Lucien BELLIOU et Robert MARTINIERE



M. MOURTOUX est né le 24 mai 1935 à La Motte Fouquet.

Il a épousé Madame Renée LEVEILLE en 1962 à Joué du Bois. Il a appris le métier de charpentier- couvreur chez divers professionnels du secteur avant de s'installer à son compte en 1971 à Orgères-la Roche, son entreprise où il a exercé pendant plus de 20 ans.

Pour sa retraite il a restauré de fond en comble une maison à Lignièrès-Orgères où son épouse Renée habite toujours. Il a fait partie du conseil municipal de la commune d'Orgères la Roche de 1971 à 1972 et de Lignièrès-Orgères, après la fusion, de 1972 à 1977.

Il était le porte-drapeau des AFN de Lignièrès-Orgères.

Il nous a quittés le 2 mars 2022 suite à une longue maladie.



LUCIEN, c'est ainsi que tout le monde l'appelait, nous a quittés le 25 octobre à l'âge de 77 ans

Il s'est beaucoup impliqué dans la vie communale. Il a été conseiller municipal de 1989 à 2008 sous les mandats de Jean TONNELIER et Pascal BOREL. En mars 2008 il s'est présenté aux élections cantonales face à Jean TONNELIER. En 2015 notre canton de Couptrain est devenu canton de Villaines-la-Juhel et il s'est de nouveau présenté aux élections en ayant formé un binôme. Pour ces 2 scrutins il a obtenu un score honorable mais n'a pas été élu.

Toute sa vie il a donné beaucoup de temps pour les autres. Dans son activité de menuisier il aimait donner des conseils et était un défenseur du patrimoine local. Il préférait faire de la restauration plutôt que du neuf. Il aimait aussi parler de son parcours professionnel comme son apprentissage chez M. René CHEVREUIL à Lignièrès-Orgères.

Il a œuvré également pour le musée des vieux outils et des moteurs de 1995 à 2016. Il a été membre fondateur de l'association AMOMLO qui gérait le musée. Au niveau culturel il aimait chanter et faisait partie d'une chorale. Il aimait raconter des histoires et s'intéressait au patois mayennais.

Lucien connaissait tous les chemins et toutes les curiosités de sa commune. Il en parlait avec plaisir et Il était un ardent défenseur de la nature. Il aimait greffer des arbres fruitiers et en découvrir les fruits les années suivantes. Comme il avait beaucoup de connaissances il aimait les partager en étant guide pour les randonnées.

Il était présent dans de nombreuses associations. Au comité des fêtes il a offert plusieurs petits meubles pour la tombola. Il a construit des chars pour les défilés du 15 août. Comme il était sportif, coureur à pied, il participait à l'organisation de courses pédestres, de sorties en vélo les soirs au mois d'août.

Les habitants de Lignièrès-Orgères qui respectaient ses idées politiques de gauche, garderons le souvenir d'un homme serviable.



M. MARTINIERE est né à St Thomas de Courcieriers le 20 octobre 1932. Après avoir épousé Monique à St Germain de Coulamer, ils ont commencé leur activité sur une exploitation agricole à St Calais du Désert et se sont installés en 1964 sur la ferme de Resné à Lignièrès-Orgères.

Il a été conseiller municipal de 1977 à 1989.

Il nous a quittés le 9 décembre 2022, il avait 90 ans.